



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 31. Januar 2012

P112198

Bericht der Nationalen Kommission zur Verhütung von Folter über ihren Besuch im Untersuchungsgefängnis Basel-Stadt; Antwortschreiben Regierungsrat

- ://: 1. Der vorgelegte Briefentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Präsidenten der Nationalen Kommission zur Verhütung von Folter genehmigt.

Begründung

Die Nationale Kommission zur Verhütung von Folter empfiehlt, spätestens im Rahmen künftiger Umbauarbeiten einige Anpassungen in der Jugendabteilung des Untersuchungsgefängnisses (Sichtkontakt zur Aussenwelt, Farbgestaltung Spazierhöfe) vorzunehmen. Der Regierungsrat antwortet in seinem Schreiben, dass den Anliegen der Kommission - im Rahmen der in den Jahren 2013 und 2014 anstehenden Renovationsarbeiten im Untersuchungsgefängnis - entsprochen werden kann.

